



Questions existentielles?

Cabinet philosophique du
Centre de philosophie pratique

Chromatiques whiteheadiennes ASBL

www.chromatika.org



Albert Camus a écrit : « Dans les vies les mieux préparées, il arrive toujours un moment où les décors s'écroulent. Pourquoi ceci et cela, cette femme, ce métier et cet appétit d'avenir ? Et, pour tout dire, pourquoi cette agitation à vivre dans ces jambes qui vont pourrir ? »

La question du « pourquoi » ne prend pas nécessairement une forme aussi radicale, mais toujours elle doit être entendue et toujours il faut lui opposer quelque argument. Tel est du moins le pari que fait le philosophe et celui ou celle qui s'adresse à lui, que ce soit simplement afin de mettre de l'ordre dans ses idées ou pour trouver une réponse à un problème précis, quelle que soit sa nature : comportementale, conjugale, morale...

Le philosophe-praticien est M. Weber, Dr en philosophie et directeur du Centre de philosophie pratique. Il reçoit sur rendez-vous, à prendre par courriel ou par téléphone.



Cabinet philosophique du Centre de philosophie pratique

Chromatiques whiteheadiennes ASBL

79 chaussée de Vleurgat, 1050 Bruxelles
www.chromatika.org – info@chromatika.org
Téléphone 0495 31 64 56